
１． 日　時　

２． 場　所　 大会議室

３． 出欠者 出席者１０１名，欠席者１３名

４． 議　題　

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

（８）

５． 報告事項

（１）

（２）

（３）

（４）平成27年度卒業論文の提出期限について

大学運営会議（9月24日，10月8日）及び教育研究評議会（10月8日）について

　副学部長及び評議員から，議事内容について報告があった。

学長と部局教員との大学改革に関する意見交換（10月15日）について

平成２７年度第７回教授会議事要旨

平成２７年１０月１５日（木）１４：５４ ～ １６：１８

平成28年度教育学部ガイダンス日程（案）について

平成28年度ＡＯ入試の合否判定（案）について

　ＡＯ入試運営特別委員長から，平成28年度ＡＯ入試の合否判定結果について説明
があり，承認された。

平成28年度推薦入試の実施要領（案）について

　入試副委員長から，平成28年度推薦入試の実施要領について説明があり，承認さ
れた。

学生の身分異動（案）について

　教務委員長から，学生の休学者1名，休学延長者2名，復学者2名について説明があ
り，承認された。

平成28年度授業カレンダー（案）について

　教務委員長から，平成28年度授業カレンダーについて説明があり，承認された。

平成28年度授業計画・時間割・学生手帳・シラバス作成日程（案）について

　入試委員長から，平成29年度の入学者における個別学力検査等の出題範囲，配点
及び時間割について説明があり，承認された。

　教務委員長から，平成28年度授業計画・時間割・学生手帳・シラバスの作成日程
について説明があり，承認された。

平成29年度の入学者選抜における個別学力検査等の出題範囲，配点及び時間割の検
討について

　教務委員長から，平成28年度教育学部ガイダンス日程について説明があり，承認
された。

教育学部履修登録単位の上限に係る申し合わせ（案）について

　教務委員長から，教育学部における履修登録単位の上限について説明があり，承
認された。

　副学部長から，本日行われた「学長と学部教員との大学改革に関する意見交換」
の概要について報告があった。

秋季オープンキャンパスについて

　広報委員長から，秋季オープンキャンパスの対応教職員等について報告があっ
た。
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６． 連絡事項

（１）

　国際交流委員長から，奨学金受奨者2名について報告があった。

　副学部長から，大学入試センターが実施する「大学生の学力に関する調査」に関
して，モニターとなる学生の斡旋について協力依頼があった旨報告があった。

　副学部長から，外国出張2件について報告があった。

大学入試センターが実施する「大学生の学力に関する調査」へのモニター学生の斡
旋について

教員の海外渡航について

次回教授会について

　副学部長から，外国出張2件について報告があった。

　副学部長から，次回教授会の開催について，連絡があった。
　　開催日時：11月19日（木）13時00分～

学生証番号付番方法変更に伴う付番範囲について

　教務委員長から，平成27年度卒業論文の提出期限について報告があった。

平成28年度以降の国立大学の学部における定員超過の抑制について

　教務委員長から，国立大学の学部における定員超過の抑制に係る取り扱いの一部
見直しについて報告があった。

教育実習の中間報告について

　貞廣教育実習委員長から，教育実習に関する中間報告があった。

平成26年度卒業者就職状況調について

　学生・就職委員長から，平成26年度学部卒業者の就職状況について報告があっ
た。

平成27年度第53回教育学部祭について

　学生・就職委員長から，教育学部祭の日程等について報告があった。

教員の海外渡航帰国について

後援会総会後の懇談会における話題・意見等について

　点検・評価委員長から，後援会後に行われた懇談会において出された話題・意
見・要望事項等について報告があった。

前期授業アンケート・授業参観の実施状況について

　点検・評価委員長から，前期授業アンケート及び授業参観の実施状況について報
告があった。

第2回省エネリーダー会議（10月6日）について

　省エネリーダーから，検討内容について報告があった。

日本教育大学協会学長・学部長等連絡協議会（10月8日）について

　副学部長から，検討内容について報告があった。

日本教育大学協会全国教育実習研究部門総会・研究協議会（10月9日）について

　貞廣教育実習委員長から，検討内容について報告があった。

平成27年度　池田　重　奨学金受奨者について

　教務委員長から，ターム制の導入に伴い学生証番号の付番方法が変更となること
について報告があった。
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（５）

（６）

　国際交流委員長から，11月19日（木）に開催するので，参加願いたい旨連絡が
あった。

その他

・平成28年度非常勤講師任用計画について
　副学部長から，任用計画の作成を依頼するので，各教室において検討をお願いし
　たい旨連絡があった。また，要望分については，理由書を付して提出願いたい旨
　説明があった。

・研究者等への研究倫理教育について
　副学部長から，競争的資金制度の応募の際に必須条件となるので，必ず受講願い
　たい旨連絡があった。

・千葉大学校友会総会について
　副学部長から，11月21日（土）に開催される旨連絡があった。

食文化交流会（11月19日）の開催について

　副学部長から，11月25日（水）に開催するので，関係する先生方は出席願いたい
旨連絡があった。

免許更新講習及び高大連携事業に関わる研究費の配分について

　副学部長から，縮減する方向で調整を行いたい旨連絡があった。

公的研究費等の適正な管理・運営に関する認識度調査の実施について

　副学部長から，公的研究費等の適正な管理・運営に関する認識度調査を実施する
ので，協力願いたい旨連絡があった。

部局長と学生との懇談会（11月25日）について


	議事要旨 (ＨＰ用)

